

et des groupes d'observateurs des Nations-Unies chargés de cette tâche difficile et délicate certes, mais combien essentielle.

Hélas, un certain nombre de nos soldats ont perdu la vie dans la sauvegarde de la paix internationale. De par notre nature, nous cherchons la paix et nous essayons de la maintenir. Nous parvenons dans cette tâche laborieuse, complexe et interminable qui consiste à régler les conflits et à harmoniser les intérêts divergents d'Etats souverains, à jouer un rôle plus grand et meilleur que nos populations et nos effectifs pourraient le laisser présager.

(...) Le Canada et la plupart des autres pays, y compris notamment les pays en voie de développement, sont aux prises avec les problèmes de l'instabilité monétaire, de l'inflation, de l'augmentation du prix des denrées et de l'ascension vertigineuse du coût de l'énergie. Tous ces facteurs ont une incidence grave sur nos balances des paiements et, en conséquence, sur notre capacité de gérer nos économies. En outre, dans un monde de plus en plus interdépendant, il serait peu réaliste de supposer que les conditions économiques et sociales (favorables ou défavorables) dans un pays ou une région ne se répercutent pas sur l'équilibre économique et social des autres parties du globe.